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L’anno 2024, il giorno 10 del mese di settembre alle ore 14.59 si è riunito il Consiglio dell’Ordine 
sotto la Presidenza dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio 
Suarato per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1) Pratiche istituzionali;  
2) Nomina commissari esame 2024-2025; 
3) Questione Villa de Nicola; 
4) Comunicazioni del Presidente; 
5) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
I CONSIGLIERI:  

X AVV. TERESIDA CAROLA  AVV. LIBORIO MENNELLA 

 AVV. ANTONIO CESARANO X AVV. MARIA MONTUORO 

 AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

X AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA  AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MICHELE GARGIULO X AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Preliminarmente, con l’astensione dei Consiglieri assenti alle relative sedute, si approvano 
all’unanimità i verbali delle sedute del 25/07/2024 e del 03/09/2024. 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata; alla problematica 
 

DELIBERA 
SUL PUNTO 1. Pratiche Istituzionali 
ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI 
VERTICILLO VIOLA (PROT. 1890/24), IOVINO MARIO (PROT. 1899/24). SCHETTINO ANNA (PROT. 
1898/24) 
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ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI 
PIGNALOSA AURORA (PROT. 1851/24), D’URZO ANDREA DOMENICO (PROT. 1852/24), CELENTANO 
AURELIO (PROT. 1855/24), PADOVANO FRANCESCA (PROT. 1882/24), SALVI FRANCESCO (PROT. 
1886/24) 
 

 
 

 
SOSPENSIONE EX ART. 20 CO. 2 
PALOMBA GIULIA (PROT. 1820/24) 
 
CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI 
CISCOGNETTI GIOVANNI (PROT. 1819/24), SCARPA GAETANA (PROT. 1842/24), GOLIA 
MARIACHIARA (PROT. 1881/24) 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI 
DE SANTO MARIAROSARIA (PROT. 1886/24), PADUANO ANNA ROSA (PROT. 1950/24),. RESCIGNO 
ILARIA (PROT. 1950/24) 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI STABILITI 
GRECO ANTONIETTA (PROT. 1870/24) 
 
RIPETIZIONE SOMME ALLA ANICITO 
Il Consiglio all’unanimità dei presenti delibera la restituzione della somma di € 200,00 
 
NULLA OSTA AL TRASFERIMENTO ALL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI ROMA 
AVV. DANILO PANICO (PROT. 1840/24) 
 
REVOCHE SOSPENSIONI AMMINISTRATIVE 
SI RATIFICANO I PROVVEDIMENTI DEL PRESIDENTE DI REVOCA DELLA SOSPENSIONE 
AMMINISTRATIVA, ATTESA LA REGOLARIZZAZIONE DEL PAGAMENTO DELLE QUOTE DOVUTE AL 
COA PER I SEGUENTI PROFESSIONISTI: 
AVV. MARINA PATURZO, AVV. UMBERTO OSTIERI, AVV. GIANLUIGI ORZA, AVV. VALENTINA 
PERCOPO, AVV. FRANCESCO PEREZ. 
 
PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 
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PATROCINI A SPESE DELLO STATO TELEMATICI 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
RICHIESTE DI PARERE 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. FORMISANO SI RILASCIA PARERE DI CONGRUITA’ RICHIESTA 
DALL’AVV. ALFONSO VOZZA (PROT. 1672/24) 
 
ESPOSTI DISCIPLINARI 

 

 

; 
SI MANDA LA SEGRETERIA PER LE COMUNICAZIONI AI SENSI DEL REGOLAMENTO CNF. 
 
RICHIESTE ACCREDITAMENTO  
IN RELAZIONE ALLA RICHIESTA PRESENTATA DA IUS ITALY (prot. 1867/2024): il Presidente illustra la 
richiesta in oggetto e le necessarie attività istituzionali già espletate, facendo riferimento anche alla 
richiesta inoltrata da questo Coa al CNF come per legge. Il Presidente ritiene che il Consiglio debba 
fare proprie le conclusioni comunicate dal CNF, rigettando la richiesta. Il Consiglio approva le 
conclusioni indicate dal Presidente e all’unanimità delibera di rigettare la richiesta in oggetto.    
Maat (prot. 1883/24) Il Coordinatore della commissione competente Cons. Esposito comunica che 
la Commissione propone n°2 crediti formativi a modulo. Il Consiglio all’unanimità approva la 
proposta della commissione.  



 
CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI TORRE ANNUNZIATA 

PAGINA 4 di 5 

Il Presidente comunica che l’OCF ha chiesto di organizzare a Sorrento il 28 settembre 2024, in 
collaborazione con il nostro Coa, la presentazione nazionale del Report “Imprese e Avvocati”.  Il 
Presidente ha dato notizia di quanto precede agli altri Coa del distretto e all’Unione regionale per 
una eventuale compartecipazione. Il Presidente, sentito il Cons. Tesoriere, propone per la copertura 
delle spese un contributo di € 3.000,00 oltre accessori e oneri fiscali, con concessione di crediti 
formativi in materia obbligatoria nella misura di 3. 
Il Consiglio approva all’unanimità le proposte del Presidente. 
Il Presidente comunica che AIGA (prot. 1858/24) ha chiesto contributo per il Congresso Nazionale 
che si terrà a Napoli a fine settembre. Il Presidente propone di concedere un contributo di € 500,00. 
Il Consiglio, all’unanimità (con astensione delle Conss. Torrese e Ponticorvo) delibera contributo di 
€ 500,00  
Proposta di Convenzione del Dott. De Martino per la preparazione all’esame Avvocato ed al 
concorso in Magistratura (PROT. 1874/24): il Consiglio delibera, come sempre, che la richiesta vada 
pubblicata sul sito e sia data notizia agli iscritti. 
 
ELENCO NAZIONALE DIFENSORI DI UFFICIO 
PERMANENZA ELENCO AVV. BILOTTA UMBERTO (PROT. 1902/24) 
ISCRIZIONE ELENCO AVV. MARILINA PASQUA (PROT. 1903/24) 
 
SUL PUNTO 2. Nomina commissari esame 2024-2025: 
Il Presidente comunica che sono pervenute n°12 richieste di iscritti: 
Avv. Tommaso Esposito (prot. 1865/24); 
Avv. Maria Ambrosio (prot. 1878/24);  
Avv. Giovanni Palomba (prot. 1889/24); 
Avv. Gennaro Bartolino (prot. 1943/24); 
Avv. Marco Longobardi (prot. 1951/24); 
Avv. Francesco Schettino (prot. 1952/24); 
Avv. Oscar Pico (prot. 1953/24); 
Avv. Massimo Meo (prot. 1954/24); 
Avv. Leonardo Polito (prot. 1958/24); 
Avv. Sebastiano Giordano (prot. 1959/24); 
Avv. Francesco Maddaloni (prot. 1960/24); 
Avv. Amedeo Iovane (prot. 1961/24). 
Il Presidente comunica che probabilmente saranno assegnati al Coa di Torre Annunziata n°11 
commissari e il Consiglio delibera all’unanimità di affidare al Presidente la scelta dei candidati, da 
individuare tra le proposte pervenute, privilegiando la copertura di tutti i territori e si rimette al 
Presidente anche per l’ordine dei nominativi da indicare. Il tutto ferma restando la decisione 
ministeriale sulla composizione numerica delle sottocommissioni a formarsi. 
 
SUL PUNTO 3. Questione Villa de Nicola 
Il Presidente, atteso che nella giornata dell’11 settembre 2024 si terrà incontro di conciliazione, 
chiede rinvio di una settimana per la deliberazione sul punto. Il Consiglio approva all’unanimità di 
rinviare.   
 
SUL PUNTO 4. Comunicazioni del Presidente 
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Comunicazione del Presidente sulla notifica della sentenza della Cassazione che ha deciso il ricorso 
proposto dal Coa avverso la sentenza del CNF, rigettando lo stesso. Il Presidente ricostruisce gli 
eventi e la cadenza temporale degli stessi, riconoscendo la necessità di essere più tempestivi nelle 
comunicazioni, anche nel periodo feriale. Comprende perfettamente le doglianze dei consiglieri 
colpiti ingiustamente dalla intempestiva comunicazione della pubblicazione della sentenza. Precisa 
la totale insignificanza di tale decisione sulla attuale composizione consiliare. 
Alle 16.37 si allontana la Cons. Carola. 
Il Cons. Striano, in ordine alla comunicazione del Presidente, chiede che per il futuro i consiglieri 
siano tempestivamente informati, per la funzione ricoperta e per le valutazioni del caso. In merito 
alla sentenza della Cassazione che ha deciso la posizione dell’avvocato Afeltra, chiede che il 
Consiglio valuti la possibilità di una segnalazione a carico di quest’ultimo alla commissione 
distrettuale di disciplina in quanto con la sua mail ha fornito una ricostruzione fuorviante ed 
incompleta dell’intera vicenda; chiede altresì che sia valutato il comportamento del presidente della 
Commissione elettorale che, con la decisione assunta, ha determinato un danno erariale sicuro in 
capo al Coa. Il Cons. Striano si riserva, qualora le questioni siano messe all’o.d.g., ulteriori valutazioni 
e richieste.   
Il Presidente, rilevato che il punto non è all'ordine del giorno per le deliberazioni, in breve replica 
alle osservazioni del consigliere Striano evidenzia che le decisioni della commissione elettorale sono 
state assunte anche sulla scorta di un parere pro veritate di esperto della materia e che lo stesso 
Procuratore Generale aveva concluso per l'accoglimento del ricorso, per cui non vi sono 
contestazioni da sollevare all'operato della Commissione elettorale. 
Chiede la parola il consigliere Gargiulo il quale, oltre a concordare con quanto appena evidenziato 
dal Presidente, sottolinea con vivo apprezzamento che la commissione elettorale ha lavorato 
alacremente e con grande impegno, viste anche le difficoltà interpretative delle norme di legge 
applicabili e che le contestazioni mosse dal consigliere Striano non appaiono condivisibili. 
Non essendovi altro da deliberare, alle ore 17.01 la seduta è chiusa. 
Di tanto è verbale.  
     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




